

8 septembre / 2017

OURAGAN IRMA : LA VILLE DE POISSY FERA UN DON DE 5 000 EUROS À LA CROIX-ROUGE



croix-rouge française

Lors du prochain conseil municipal, lundi 25 septembre, la ville de Poissy mettra à l'ordre du jour le vote d'un don financier de 5 000 euros en faveur de la Croix-Rouge pour venir en aide aux victimes de l'ouragan Irma à Saint-Martin et Saint-Barthélemy et pour soutenir les bénévoles dans leur action sur le terrain.

Mercredi 6 septembre, l'ouragan Irma a totalement dévasté les îles françaises de Saint-Martin et Saint-Barthélemy dans les Caraïbes. Tout est à reconstruire et la tâche des services de secours et des associations humanitaires s'annonce gigantesque. « **Comme l'ensemble des Français, nous sommes particulièrement touchés par l'épreuve endurée par nos compatriotes d'outre-mer**, souligne le maire de Poissy Karl Olive. **Face à l'urgence et l'ampleur sans précédent de la catastrophe, chacun doit prendre sa part dans l'élan de solidarité envers les habitants de Saint-Martin et de Saint-Barthélemy. Je proposerai donc à l'occasion du prochain conseil municipal le vote d'un don financier à la Croix-Rouge, engagée en première ligne pour venir en aide aux victimes** ».

• Pour faire un don, rendez-vous sur le site : www.croix-rouge.fr